

# RESNARKOBA

## Jumat Curhat oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi, Sampaikan Sampaikan Bahaya Terhadap Judi Online

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Jun 21, 2024 - 13:48



*Jumat Curhat oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi, Sampaikan Sampaikan Bahaya Terhadap Judi Online*

Polsek Kalapanunggal kembali menggelar kegiatan Jumat Curhat yang bertujuan untuk mendengarkan aspirasi, informasi situasi kamtibmas, dan keluhan kesah dari masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jumat, 21 Juni 2024, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, bertempat di Mako Polsek Kalapanunggal.

Dalam kegiatan ini, anggota Polsek Kalapanunggal yang hadir antara lain Aiptu A. Fauzie dan Aipda Rachmat. S. Mereka dengan penuh perhatian mendengarkan setiap masukan dari masyarakat yang hadir. Kegiatan Jumat Curhat ini merupakan salah satu upaya Polsek Kalapanunggal untuk lebih dekat dengan masyarakat dan meningkatkan kualitas pelayanan serta kinerja kepolisian.

Salah satu poin penting dalam kegiatan ini adalah himbauan dari anggota Polsek kepada masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menciptakan situasi kamtibmas yang aman, tertib, dan kondusif. Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis, yang dapat mengganggu ketertiban umum.

"Partisipasi aktif dari masyarakat sangat kami harapkan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita. Keluhan dan saran dari warga sangat berharga bagi kami untuk evaluasi dan perbaikan ke depan," ujar Aiptu A. Fauzie.

Kami akan terus menghimbau terhadap bahaya Judi Onlien yang sedang marak di kalangan masyarakat Khususnya para Remaja, jangan mencoba-coba untuk bermain karena akan merusak segalanya.

Kegiatan Jumat Curhat yang berlangsung di Mako Polsek Kalapanunggal ini berjalan dengan aman dan lancar. Polsek Kalapanunggal berkomitmen untuk terus menyelenggarakan kegiatan serupa sebagai bentuk pengabdian dan tanggung jawab kepada masyarakat.